Max, mon ami, tu étais un pilier du Comité des Médaillés du Val d'Oise. Tu avais une mission importante au sein de notre structure. Tu étais chargé de la commission reconnaissance et relations extérieures. Cette mission te correspondait. Toujours disponible, toujours souriant, tu avais toujours la solution aux problèmes.

Tu as fait éditer plusieurs numéros de notre revue « Les Échos ».

Tu étais notre photographe, tu étais très doué et passionné. Tu étais présent à toutes nos manifestations, à toutes les remises des médailles à la Préfecture, aux ravivages de la Flamme de la Nation sous l'Arc de Triomphe.

Tu étais le Président du Cercle d'Eaubonne et communes avoisinantes.

Tu étais un Membre Titulaire du Comité Régional des médaillés.

Toutes ces fonctions, tu les remplissais toujours avec beaucoup de professionnalisme.

Pour tes décennies de bénévolat, tu as obtenu la médaille d'Or de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif en 2014. La fédération des médaillés t'a récompensé de la plaquette d'Or en 2018.

Max, tu es et reste pour nous tous, et surtout pour la jeune génération, un modèle de citoyenneté et d'engagement associatif.

A ton épouse, à ta famille, à tes proches, à tes nombreux amis, j'adresse l'expression de ma sympathie et mes sincères condoléances, auxquelles s'associent tous les Membres du Cercle d'Eaubonne et communes avoisinantes, les Membres de l'Instance Dirigeante du Comité Départemental des Médaillés, ainsi que les dirigeants du Comité régional des Médaillés de la Jeunesse des Sports et de l'Engagement Associatif d'Île de France.

Max, nous ne t'oublierons pas, tu resteras dans nos cœurs, repose en paix.

Jean-Louis Bai Président du CDMJSEA95